
Herr Metz (Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN) kündigte an, dass sich die Fraktion 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN hierzu schriftlich äußern werde, da sie mit den 
Entscheidungskriterien an einigen Stellen Probleme habe.  
 
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) zitierte aus der Sitzungsvorlage: „Wie bekannt ist für 
das Jahr 2023 eine Takterhöhung der Straßenbahnlinie geplant. Dieser Umstand könnte 
zu einem erheblichen Rückstau auf der Arnold-Janssen-Straße führen. Die Einführung 
eines Schutzstreifens wäre in diesem Fall nicht sinnvoll und würde hohe Folgekosten 
verursachen.“ Genau das bereite der CDU-Fraktion Sorgen, weshalb sie darum bitten 
wolle, dass gemeinsam mit den Fragen der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im 
Ausschuss auch die kompensierenden Maßnahmen diskutiert werden. 


